

Mémoire à M. le Recteur (T.I.)

(T.I.)

Revenons à notre idée, à savoir ce que de vous si
annoncé la dernière fois, que j'entendaient faire pour
autour de la notion du 1^{er} motre problème, celui de l'hi-
destification, étant dans l'opposé que l'interdiscipline :

on n'est pas tout simplement faire l', je pense que cela
ne vous sera pas difficile à comprendre.

Vous porterez, comme il est normal concernant les
discussions, du moins d'accord le plus commun de l'op-
position subjective : celui qui s'oppose, pense qu'il

prouve l'évidence essentiellement concrète, donc le
sensuel qui, au premier abord, ne paraît pas évident
d'objection à faire l'. J'ai dit : au premier abord,
parce qu'il est clair que, quelle que soit la valeur de

l'opposition à faire l'. Mais j'ai dit : au premier abord,
parce qu'il est clair que, quelle que soit la valeur de
l'opposition à faire l'. Mais j'ai dit : au premier abord,

comme que compare cette formule, je ne suis pas le
premier à élaborer des objections l'opposant ; vous n'avez
qu'à ouvrir le même traité de logique pour rencontrerez
quelques difficultés le dictionnaire de cette formule, en
apprenant la plus simple, relative à l'opération. Vous pour-
rez même voir que la plus grande partie des difficultés
qui sont à résoudre dans beaucoup de domaines — mais il
est particulièrement frappant que ce soit en logique
plus qu'en logique — rapportent à toutes les questions

Lettre.

A, A, A

quand l'opposé ne disparaît pas de l'.

Je dirai tout à l'heure sur quel étendue peut nous
tenir cette réflexion ; il convient tout de même de se
rendre compte de ce qui arrive de nouveau avec l' ;
ce qui nous permet de bien articuler : d'autre chose à ce
que l'instant contenant-on-neutre de tout, que notre logique
a pu à l'air de vouloir dire quelque chose à celle fait
à l'.

Je pens, très sûr de ne rencontrer l'opposition dans
sa position de la part de quelconque, et sur ce thème,
on position de compétence dont j'ai fait l'épreuve par
les témoignages obtenus de ce qui peut se lire là-
depuis, qu'en interrogeant tel ou tel, la rationalité

possibles qui peuvent surgir de cette formule qui peu-
te entraîner à confusion. Si vous avez, par exemple,
quelques difficultés, voire quelque fatigue, à lire un
dikt pour autant que sur ce point où à ont à dire
que vous risquez un peu de confusion, et pour autant
justement que si j'ai dit tout à l'inverse que le l soit à
être une croissance, il faut bien l'entendre comme je l'ai
dit : c'est une croissance qui n'a point toujours régulière
dès lors notre expérise, pour autant qu'après tout le
je bien connais quelque part : je parle de l' lettre
et que celle ne devait pas être et facile d'accès à ce
noyau de corrélation apparente qu'il y a dans le l est à
quand l'opposé ne disparaît pas de l'.

différentement réalisées avec un scénario pour évoquer ce

nous en serions naturellement par exemple, et puis bien d'autre chose dans les dernières, je ne vous trouverai pas d'opposition à avancer sur certaines conditions d'ex-

plications qui sont justement celles auxquelles je veux ne convier devant vous, que à tout à cela signifie rien.

C'est justement de ce rien qu'il va s'agir car c'est ce rien qui a valeur positive pour dire ce que cela signifie. Nous avons dans notre expérience, voire sans notre volonté analytique, quelque chose, une image famale assez appréciable, explosive, qui est le jeu du petit enfant et souvent rejette par Freud,

comme puisque, d'un objet à prendre et à rejeter, il a déjà dans son enfance fait à sa mère l'expérience de la petite inaugure dans le jeu. Nous avons eu cette, première ce petit objet : une balle de ping-pong, je la prends, je la casse, je la lui donne ; la balle de ping-pong est la balle de ping-pong, mais ce n'est pas un objekt, c'est un objet, c'est une appelle pour dire : ce petit a est un petit a, il y a entre ces deux moments, que j'identifie inconsciemment, d'une façon logique, la disparition de la balle, dans celle il n'y a rien moyen que je mets, il n'y a rien qui se forme sur le plan de l'image, donc, la balle,

je la, identifiée

le est toujours là et je peux tomber ou entraîner à ce de la regarder.

Quel rapport y a-t-il entre le je qui unit les deux apparitions de la balle et cette disparition su-
millaire ?

Sur le plan inconscient vous touchez qu'ensuite la question se pose du rapport de ce je avec ce qui devient alors l'identité, à savoir l'identification et la vous étiez proches d'un des aspects de l'identification qui est celui auquel j'ai essayé de vous faire vous re-

porter dans la culture de l'identification : cette association spontanée par le sujet de l'identité de deux appartenances pourtant bien différentes. Rappelons-nous l'histoire du propriétaire de la femme mort que tan vite est retrouvé dans le corps de la mourante, le rapport de ce : « c'est lui » avec « c'est encore lui » « c'est lui qui nous donne l'explication la plus simple de l'identification, le mâle et le masculin, puis

encore lui, il y a là la visage de la question : donc l'identification, le mâle et le masculin, puis qui est de l'autre, en sorte, cela peut aller comme ça : ça va ; pour mo disionne, je dis, puis l'autre j'ouvre entre temps de rétorsion, comme je viens de vous le dire : « On va ; cette rétorsion à l'autre est curieusement, sans

blot-til, supportée par son对照 dans le champ triangulaire, le support de l'autre ont vite ce inversible : il n'a pu être démontré si c'est effectivement ce rapport

différent
A est A

déplo dont il a été dans notre expérienc de l'iden-
tification. Quelques journées de notre expérience de
l'être, ce n'est point pour rien que tout l'effort d'
une partie, qui est la nôtre, conformément à formuler
quelque chose dont je ne déplace jamais le sens double
qu'avec un certain sourire, ce boquin, ce môle fondé-
mental de notre expérience, il semble qu'il faut en dé-
signer le centre document tout accès à ce torse de
l'étre la référence privaire.

C'est bien là que quelque chose d'autre nous force

de nous interroger sur ceci que la position où se rap-
pelle cette présence du monde n'est pas simplement su-
cénire, à savoir que déjà ce n'est point à l'autre
qu'ici nous nous réfugions en le si ce plus intime de
nos vêus dont nous essayons de faire l'usage, la ré-
sine, le fondement de ce que nous sommes dans sujet,
ce, si nous pouvons parler, comme nous l'avons fait

par le plan immobile que ce schéma ne nécessite
pas le être, nous n'avons pas contre autre indice
que le fasse dont elle s'identifie à ce quelque
parte que nous possédons la référence en elle-même,
nous ne savons point, nous n'avons aucune preuve, au-
tant témoignage ou code sous lequel cette identifiati-
on l'occache ; c'est bien ici qu'apparaît le no-
tice, la valeur de signifiant, même comme tel, et que
c'est dans la mesure même où c'est un sujet qu'il a

est que nous avons à nous interroger sur le sujet de

cette identification du sujet avec ce qui est une distinc-
tion différente de tout ce qui est de l'ordre de l'ap-
position et de la disjonction, à savoir le statut du
discours. Que notre expérience nous montre que les
différents rôles, les différents enjeux sont largués
nous avons besoin à nous identifier contre que les
différents rôles, les différents enjeux sont largués
nous avons besoin à nous identifier contre que les

étant pour l'articuler, sans pour la faire le plus con-
venable, impossible, mal réalisable et sujette à tau-
tes sortes de risques et de distinctions qui est le A
est le C'est là que je veux attirer votre attention, et
tout d'abord je vous dire sans plus lancer, vous sa-
rez que si nous avons la chance de faire un peu de

plus dans ce sens c'est en essayant d'articuler ce statut du signifiant comme tel. Je l'attire tout de mai-
nière à ce sujet point le être ; c'est à dire à cette
distinction ou forme privée que nous allons
nous employer à le veux dire que c'est à l'autre ou
c'est cette différence que nous possédons tout aujour-
d'hui, déjà donné par notre expérience, que c'est l'ef-
fet du signifiant que suffit comme tel le sujet ; et
c'est pourquoi, effet métamorphique, nous ne le savons
pas encore, et peut-être y a-t-il quelque chose à im-
possible dès à avancer, effet qui nous permette de
voir pointe, de former un rapport, un peu plus

Perce

Ainsi

S/Signe

tion, la dépendance du sujet comme tel par rapport au signifiant ; c'est ce que nous allons voir à l'appréciation de cette fausse constatation du A est A, avec ce que d'agit que le domine dans la mesure où toute la valeur de support, d'opologue, mesure la différence, voilà qui va d'abord peut-être vous paraître un peu de mise à mal.

Justement c'est un - il y a la trace d'un pas. Dès lors je vous ai tenu sur cette piste, portez votre attention à l'articulation justement du temps où commence à rythmer corrélatif justement la fonction du sujet comme tel : Roblinson devant la tribune de pas qui lui montre que dans l'île il n'est pas seul, la situation qui démarre ce pas ce de qu'est devenu phonétiquement le pas comme instrument de la récitation, ce sont justement les extréesses de la chanson qui fait je vous demande de tenir, devant de vous montrer effectivement ce qui la constitue et que c'est entre les deux extrémités de la chanson que, le sujet pour surgir et nulle part ailleurs.

À ce sujet, nous suivrons à relativiser quelque chose de très bien celle que vous pouvez considérer cette formule A est A elle-même comme une sorte de utopie. Je vous dis que nous n'avons pas été éduqués à la pensée de l'utopie, mais que nous avons été éduqués à la pensée de l'utopie, ce sont justement les deux extrémités de la chanson qui font que, dans le texte de Roblinson, quand on va un peu plus loin on voit surgir la distinction concernant les idées de leur réalité actuelle avec leur réalité objective, et naturellement les professeurs nous portent des valeurs très savantes : tel est un tel événement, tel autre pour nous dire ce qui nous permet là à nous autres quelque chose dont que nous savons malais, un peu extrême ; je vous dirai donc une caractérence de ce genre : ce que l'utopie de ce que j'appellerai une époque : époque, moment, perspective, temps historique après tout dont nous pouvons, vous le verrez, entrevoir la chose assez limitée.

Ce que j'ai appelé l'autre jour une indication, qui portera à être encore qu'une indication de l'identité de cette fausse constatation du A est A, avec ce que j'ai rappelé une fois théologique ne permettra, je crois, de faire un pas dans ce dont il était convenable de faire, mais rapport à une certaine nécessité qu'en la pose, pas rapport à une certaine nécessité à l'identité, comme l'a transcendent.

Cette séconde, cette partie de détermination qui ont supposé à ce niveau du A est A ne devrait reposer sur la vérité philosophique n'est pas vraie, cette affirmation ; ce qu'il s'agit d'interdire dans ce que devrait vous faire croire de formuler, c'est que cette seconde repose justement sur la faille objectif - je prends l'objectif dans le sens qu'il a, par exemple dans le texte de Roblinson, quand on va un peu plus loin on voit surgir la distinction concernant les idées de leur réalité actuelle avec leur réalité objective, et naturellement les professeurs nous portent des valeurs très savantes : tel est un tel événement, tel autre pour nous dire ce qui nous permet là à nous autres quelque chose dont que nous savons malais, un peu extrême ; je vous dis que nous avons tout expliqué. Je veux dire qu'en effet libéré de ce dont il s'agit, à savoir pourquoi Roblinson a été laid, l'anti-acolastique, non à ne

reconvervir de ces vieux accouplements. Il ne semble pas qu'il réussira si facilement à l'arrêter, mais dans celle

l'heure historique, que tu meurs chose interrogante c'est
ce qui te nécessite à les renoncer. Il est bien évident
que ce n'est pas pour renoncer à nouveau à l'arrêter de

à Saint-André qu'il retrouver tout cela sur le devant de
la scène. Le fait objectif que A ne peut pas être A,

c'est cela que je voudrais d'abord retrouver pour vous en
évidence, j'actuellement pour vous faire comprendre que ex-
iste quelque chose qui a rapport avec ce fait obiec-
tif qu'il n'est pas jusqu'à nous ce flux effet de signe

qui n'est là qu'en ombre et conséquence qui nous lais-
sons attachés à cette sorte de pronostic qu'il y a dans
ce A est A.

Que le signifiant soit second de ne pouvoir être.

en aucun cas identique à lui-même - entendez bien là

ce que je veux dire : il est tout à fait clair que je
ne suis pas en train, quoi que cela vaille la police au
passage pour l'en distinguer, de vous faire remarquer
qu'il n'y a pas de trinitologie dans le fait de dire que

"la guerre est la paix". Tout le monde sait ceci et
quand on dit "la guerre est la paix" on dit quelque-
chose, on ne sait pas exactement quoi d'autre, mais
on peut le démontrer, on peut le trouver et on le trouve
très facilement à la portée de la main ; cela vaut à l'
ce qui commence à l'origine d'un certain moment : on est

en état de dire cela, cela comporte des conditions un peu
plus élémentaires dont évidemment c'est en que j'étais en-

pelant que "les petites choses n'allait plus dans
les petits trous". C'est une définition préliminaire,
c'est-à-dire qu'elle n'est rien moins que certaine !

on pourrait contester le contraire, à savoir que c'est
justement pour renoncer les petites choses dans les

vraies petites trouées que la guerre commence, ou au con-
traire que c'est pour faire de nouvelles petites trouées

pour d'anciennes petites cavités, et ainsi de suite.
Ceci n'a d'ailleurs strictement pour nous même intérêt,

soit que cette poursuite quelle qu'elle soit n'en-
corps pas une nécessité impérative par l'interven-
tions de la plus profonde tricherie, ce qui doit
évidemment nous faire réfléchir sur la fonction du code

par rapport aux actes du signifiant.

Tudo prononce quelque chose de simple, et visiblement
on comprendrait : si je dis "non grand père ont rien grandi"
père" vous devrez tout de même bien saisir là qu'il n'y
a aucune trinitologie : que non grand-père, premier termé
dans un usage d'individu du terme non grand-père, qui n'est
considérablement pas différent du vrai non papa, par exem-

ple Bébile Léonard non plus da c' du c'est quand je lui
disiens quand il entre dans une pièce : "c'est non papa"
père", ce qui ne vont pas dire que son non papa soit
la même chose quo ce q, de "this is my grand father", ce

est stupide qu'un législateur comme B. Russell soit ~~peut~~ pouvoir dire que la non prouve ce de la côte obligation.

de la chose claire obligante, que le tho, that ou it,
vous prouvez qu'il n'est susceptible du feu ango
réactionnel dans certains cas. Cela est une paradoxe,

cela comme toutes nos paradoxes, une paradoxe conti-
nue à être retrouvé plus loin à propos du statut du

non propre dont nous ne parlons pas aujourd'hui.

Quel qu'il en soit, ce dont il s'agit dans "non
grand-père" est non Grand-père vous dire cela ; que est

ce génial petit tourbillon qui était l'acte bolchevique,
est terrible personnage grand nulqu'il j'ai entendu à un

des préaces à cette fonction fondamentale qui ont de nous
dire Dieu, sa puissance est exactement la même qui est
porté sur l'acte-civil comme étant démontrés par les

mens du mariage pour être père de mon fils et tant que
c'est justement de la puissance de celui-ci qu'il dé-
dit dans l'acte en question. Vous voyez donc à quel
point non grand-père est non grand-père n'est point

une tautologie. Cela s'applique à toutes les tautologies "

et ceci n'en donne point une formule universelle, car tel

il n'est qu'un rapport du si au alors : donc

d'autre part il y aura un rapport de l'antécédent au
symbolique, et fait tout le reste des permutations.
histoires de venir lorsqu'elles seront valables. Je ne vous

peux m'empêcher dans cette voie parce que si je vous par-
le de cela, qui ont en quelque sorte un peu d'énergie

les familles tautologiques, qui sont simplement l'acco-
compte symétrique du logique, dont pour vous dire
que ce n'est pas cela que je vous dirai. Si je vous
disais Il n'y a pas de tautologie possible, ce n'est pas en
tant que à premier et à second voulent dire des choses
différentes que je dis que il n'y a pas de tautologie,
c'est dans le statut même de A qu'il y a inscrit que à
ce point vous êtes A, et c'est là devenu que j'ai termi-
né mes discussions de la dernière fois en vous disant que
dans sécurité la valeur où il est dit que A comme si quel-
lent ne peut évidemment faire ce sécurité même que con-
seil n'étant pas ce que sont les autres énonciations. —
de ce fait qu'il ne puise ce sécurité que de son
justement de n'être pas tous les autres énonciations, de
ceci dépend cette diversion qu'il est également vrai
qu'il ne connaît pas lui-même. Il ne sait pas ce do
l'avoir ainsi qu'au cours d'une époque justement parce
qu'elle surprend, qu'elle échappe cette croissance sus-
pendue au fait que c'est là le vrai support de l'iden-
tité : il faut vous le faire sentir.

Qu'est-ce que c'est qu'un signifiant ?

Si tout le monde, et non seulement les logiciens,
parlent de A quand il s'agit de A est A, c'est quand
rien pas un logique, d'autre que pour signifier que
quelque chose, il fait une autre chose en l'accompagnant

(je mets)

Je penne - nolo nemo licet je ne tiens point ce court pour dévoile, sinon que non dévoile non le voulue, ne le dévoile d'une façon suffisamment abondamment pour que vous en soyez convaincus, et vous en seriez d'autant plus convaincus que je vais finir de vous montrer dans la lettre justement cette espèce du signifiant par où il se distingue du nôtre.

J'ai fait quelque chose pour vous, depuis hier dans mon salon de campagne où j'ai, suspendu à ma ramelle, un qu'on appelle une calligraphie chinoise. Si

elle n'était pas chinoise je ne l'aurais pas suspendu à ce mureau pour la raison qu'il n'y qu'en Chine que la calligraphie a pris une valeur d'objet d'art : c'est la chose chose que d'avoir une peinture, ou à la même époque. Il y a les mêmes différences, et peut-être plus encore, d'une culture à une autre dans notre culture que dans la culture chinoise, mais, nous n'y attachons pas le même prix. D'autre part, j'ouvre l'occasion de vous montrer ce qui pour, à nous, manque la valeur de

la lettre qui, en raison du statut particulier du caractère chinois, est particulièrement bien sûr au évidence dans ce caractère. Ce que je vais donc vous montrer ne prend sa pleine et plus exacte signification que d'une certaine manière sur ce qui est le caractère chinois ; mais déjà tout de suite assez quelques fois fait allusion au correcteur chinois et à son statut pour que vous sachiez que de l'appeler litographie, ce n'est pas du

tout suffisant ; je vous le contrarie peut-être en plus de faire : c'est ce qu'il a d'ailleurs de commun avec tout ce qu'on a appelé litographique, il n'y a à proprement parler rien qui échappe au terme où nous où on l'appelle habuellement je dirais probablement au sens où le petit acte de gravure, avec tout ce l'œuvre destinée en dessous, le soutient encore par des objets d'imprudence qui est ce qu'il s'attendent les malentendus et les confusions.

Ca que je vous là vous montrer, je l'ai fait, en deux exemplaires. On n'avait donné en effet ce-pas un seul petit instrument dont certains pinceaux sont grands ces, qui est une sorte de pinceau étroit où le jeu viene de l'intérieur qui permet de tracer les traits avec une précision, une constance intéressante. Il en est résulté que j'ai croyé beaucoup plus facilement que je ne l'aurais fait normalement la forme qui devrait le caractère sur ce caractère de cette manière qui veut dire aussi la calligraphie de cette manière qui veut dire l'œuvre de nos chinois dans ce travail sur les traits du Kǎi-Tsǎi de l'autre côté vous voyez écrit le même phraso dans le caractère courant, ceux qui sont les plus lâches, ceux qui font un étudiant imprudent de tout parfaitement identifiables et au même temps évidem il fait correctement ses caractères : ces deux circonscriptions sont tout de tout approuver-voud que le sont de ce rapport litographique, ce n'est pas du

jean

de la façon la plus claire on trait que l'acte ne se passe
bien pas du tout que ce soit bien évidemment le fait
on bas, à droite et à gauche, les deux rives connectées
être pour quelque chose une autre ligne, non seulement
des corrections chinoise, mais aussi une ligne jusqu'à 13
qu'il y avait des choses qui s'appelaient des corrections
chinoise. Si quelques unes disparaissent alors pour la première
~~X~~ fois dans quelqu'un part dans un décrit, il verrait que
s'agit à droite et à gauche de corrections et ce la ligne
succession de corrections à droite et à gauche.

Ceci pour vous introduire à ce qui fait l'essence
du système et dont ce n'est pas pour rien que j'illu-
strent le résumé de la forme la plus simple qui est
ce que nous signons depuis quelque temps comme l'acte
de l'acte, l'élément qui ont ce qui donne à cette
fonction son jeux, son acte et son rapport, c'est ceci
qui nécessite, pour démontrer ce qui pourrait ici rentrer
de question, que j'introduis pour le traduire au
mieux et au plus près ce terme qui n'a pas point un sens
lubrique, qui est employé dans la théorie des des ob-
stacles : le coté unique ou lieu du coté unique. Tout au
moins il est utile que je n'en parle aujourd'hui pour
bien vous faire sentir ce motif dont il s'agit dans la
distinction du statut du système. Le trait unique
donc, qu'il soit cette loi verticale - nous appelons
cela faire des bâtons - ou qu'il soit, comme le font les
Chinois, horizontal, il peut symboliser que sa fonction

explique soit ligne à la séparation extrême à ce
qu'il existe une, où toutes les questions de distinction
qualitative. Je veux dire que toute la question où je
doit faire disparaître un trait il n'y a, semble-t-il,
pas beaucoup de variétés ni de variations possibles.
C'est cela qui va faire la valeur principale pour nous
d'interpréter : pas plus que tout à l'heure 12 n'esi-
rait pour objecter ce dont il s'agit dans la formule il
n'y a pas de triviale pour donner la tautologie la s-
tance où elle n'est pas plus il ne doit tel de
disparaître ce que j'ai appellé la correction parmi les
systèmes du statut du système quel qu'il soit : A
ou un autre, dans le fait que quelque chose dans ce sens
que ultérieure ces différences, je les appelle qualita-
tives parce qu'il s'agit de ce sens que les lettres
se servent quand il s'agit de diriger l'identité, de
l'identification des distinctions qualitatives, de leur ré-
duction comme en droit à une chose unique. Il se
permet là que servir le rapport de cette réduction sens
correctif de notre apprehension de ce qui est la
rapport du système, la lettre.

Il n'en est rien, ce n'est pas de cela qu'il s'agit
car si je fais une ligne de bâtons, il est tout à fait
clair que, malgré que soit son application, il n'y en
aura pas un seul de semblable, et je dirai plus : il n'a
peut-être plus convenances comme ligne de bâtons
que justement je ne serai pas tolérant auquelque

les faire réapparaître assez bien.

Dès que j'aurai du temps pour vous ce que je suis en train pour l'instant de formuler, je ne sais, avec les moyens du bord, d'expliquer exactement quel n'est à tout le moins, intéressé par quel article tout quel n'est pas évident tout de suite : à quel moment est ce qu'on voit apparaître une ligne de bâtons ?, si je suis dans un endroit vraiment extraordinaire, où peut-être apparaît tout peu nous proposer de venir entrer que n'anime le désir, je veux dire que quelque chose d'autre vous vont n'y participer, je vous dira le Mante Saint Germain. C'est évidemment, c'est passionnant et cela je sera d'autant plus que vous tiendrez quand même de trouver quelque chose qui y a déjà été écrit vous parlez qu'il n'y a aucun catalogue, aucun plan et il est complètement impossible de savoir où et quoi est quoi, et de se retrouver dans la nuit de ces salles. Il y a une salle, qui s'appelle la salle Matteo, du nom d'un Juge de paix qui était un génie et qui a fait les découvertes de la préfecture les plus惊人的, je vous dira de quelques autres objets, un général de très petite taille, qui sont ce qu'en tout voit de plus fascinant, et tenu dans sa main une patte. tête de femme qui a certainement donc les 30.000 ans à tout de même de valeur, autre que cette tête est loin de question, mais vous pourrez voir à travers une vitrine - c'est très facile à voir car, grâce aux dispositions toutentaires de cet homme au-

merveilleux, on ont absolument force de tout laisser sans plus grande peine que ce soit être la situation complètement dépassée que on a mise sur les objets, on a réussi qu'il n'y a autre que un peu de plastique quelque chose qui permet de Maintenir la valeur de certains de ces objets. Comment vous dire cette émotion qui n'a pas grandi, je suis sur sûr de ces vitrines, je vais sur une autre côté alors, malheureusement une côté d'un miroir, je ne suis pas très bien logé, et je ne sais pas si quelque chose le rendra mieux que moi, comme chauve-souris, curieux, mais si je suis bien logé, et puis ça renouvelle, voilà, je démissionne n'agréerant à cela rien par rien mon accord au public voila pourquoi en norme tu ille est ta fille car si nous étions n'importe où elle ne aurait point ta fille. Voilà donc, c'est à bien de l'avantage, mais de votre lancé en bâton fort comparé à celui d'un asile d'aliénés n'est pas mal, conséquence non moins curieuse de l'existence de algaffants, vous allez le voir.

Ces bâtons qui n'interdisent pas beaucoup plus plusieurs milliers d'objets plus tard nous que les hommes aient ou faites des objets d'une extrême simplicité qu'à l'Aurignacien on faisait des bâtons après longue du point de vue de l'art du peintre, nous pouvons sans doute, sans bien plus, à la même époque on faisait en effet, tout petit, une reproduction de quelque chose dont

Il n'embrouillait qu'en disant que ce bonheur de ce fait
étonnant n'était pas une récompense mais autre chose et
que, alors il y avait beaucoup plus grande, un amitié de chal-
lent et d'amitié qu'à cette époque ils avaient autre chose à
faire, cette reproduction singulière. Je veux dire
que donc je savais que j'ai de la raison de croire
que des groupes exécutivement ressemblants des spon-
gues fossiles, qui sont faites par des artistes can-
adien, ou n'étaient rien que cette petite réduction
d'une œuvre de clovel sculpté dans le bois qui est d'une
exécution auctorielle, telles qu'elles n'ont pas pu être exé-
qu'elles ont convaincu ; elle est rigoureuse.

Un bien l'œuvre beaucoup plus tard meurent que
nous trouvions la trace de quelque chose qui soit sans
évidemment des simplifications.

Et ce simplifiant est tout aussi, car je ne veux
pas à donner, toute déformation, un sens spécial à
cette petite aversion d'intervalle qu'il y a entre
ceo part dans cette ligne de bâtons : c'est possible,
mais je ne pourrais en dire. Ce que je veux dire, par
contre, c'est qu'ici nous voyons narguer quelque chose
dont je ne sais pas ce que c'est la première apparition,
mais en tous cas, une opposition, certes de quelque
chose dont vous voyez que cela se distingue tout à fait
de ce qu'il y a à donner entre la différence quali-
tative, aucun de ces traits n'est pas du tout identi-

S

Cette théorie est constituée de deux justifications que
le suivant comme tel, sera l'essentiel de l'affirmation
à l'autre pur, et la preuve c'est que si au premier expo-
rtion le un manifestement désigne la multiplicité ex-
tolle, autrement dit, je suis chanceux - puisque nous
voulons porter au niveau du régional - mais soit qu'il
trouve une bête n'était pas bâton plus simple à cette
époque que ça ne l'est de nos jours pour ceux qui on ap-
pelle les indiens et c'était tout une aventure à si com-
ble bien qu'après avoir atteint le bâton il fallait la
trouver longtemps pour la voir succéder à ce qui était
l'effet du poison. J'en suis sûr, c'est une certitude, je
ne sais pas autre, c'est une seconde certitude, que je
poux distinguer par certains traits de la première, mal-
gré le caractère essentiellement d'être europe de la
même ligne originale. A la première, il peut y avoir im-
boudlement : quelqu'un qui la distingue de la seconde
par exemple à la vingtaine comment savoir que je n'y
retrouverai ou même autre chose que je saurai que j'en ai ca-

Le lendemain du 5 mai, dans la rue Perrache & Ménardière, entouré d'un petit velot, précipitait vers le pont de l'Isle pour échapper à quelque déversoir. Mais, sorti dans la cour de l'école de ce portefeuille, il tomba avec quelques compagnons, ouvriers divers, dans une variété. Ces hommes exaspérés, dont les voitures ou vélos étaient sûrement bien rangés, de quelqu'un au contraire, crièrent, et un jeune, enfin, au chevet de son lit, disson, par un petit bruit qui fut alors des coups — pour les appeler par leur nom — fut amené à jeter jusqu'à leur accomplissement cette sorte de discorde révolte de provocation, lorsque, il fut tiré contre lui un coup dans l'entrejambe droit, au sein, au cours d'une toute la flèche rebondit, au contraire apprend de l'expérimentation la force de la mortale, pour avoir un tel besoin de réaction dans la succession de ces réactions. Il fut alors évidemment pas disponiblement qu'il eût été capable d'arrêter la vie quelque chose plus ou moins du point exact où l'on en est dans le cheap de la numération décimale.

Il dont il s'agit dans la cause dans le tout de lui, était quelque chose dont nous ne pouvions pas prévoir quelles envoient plusieurs choses de nouveau sur l'autre à ce qu'on peut appeler l'irrémanence du qualificatif essentiel que ce soit. Cet être, que nous savions être égaré encore depuis de ce culte des rapports, qui est né à Paris au bout d'un temps assez court et limité par

Réflexe

l'instinct, pour qu'il ne se sente pas déplacé mais

cela d'un primitif toujours facilement renouvelé, où

rien ne lui permet plus de mesurer ce qu'il existe comme

différence dans le réel. Il ne sait point de dire,

mais c'est bien évident que cette différence est dans le

monde au sujet, de sorte qu'il ne sait point de dire

"nous tout de même un tel n'est pas moi". Ce n'est pas

déjà parce que l'enfant a les cheveux courts et

que je lui ai coupé cela, et qu'il a des yeux bleus com-

me si qu'il est différent. Vous dites

que l'enfant est l'enfant et l'enfant est l'enfant

parce qu'il a une question de pose : si l'enfant n'est pas l'enfant

qui résulte de l'enfant et si l'enfant n'est pas l'enfant

qui résulte de l'enfant. C'est le résultat qui résulte

de l'enfant introduit la différence comme telle dans

le réel, et justement dans la mesure où ce dont il est

évident fait de différence qualificative.

Mais alors si ce différenciant, dans un fonctionnement

différence, est quelque chose qui se présente dans ce

lendemain de l'expérimentation différenciant de cette

différence qui se renouvelle sur son la renouvelage,

dans autre chose de distinct, et donc si le sujet n'a

pas alors si ce différenciant, dans un fonctionnement

différence, est quelque chose qui se présente dans ce

lendemain de l'expérimentation différenciant de cette

différence qui se renouvelle sur son la renouvelage,

notre portée, qu'il y a deux êtres qui vivent et se sup-

portant très bien d'élaborer complètement cette sorte de distinction qui certes n'est pas point accessible à ma connaissance, et je ne vous mets pas tout de suite, car je vous le montrerai plus en détail et d'une façon plus particulière, que c'est bien pour cela que apparemment le terme chose ça celle au sens où c'est quelle chose est, et qu'elle-même n'est, nous devons chercher autre chose que ce n'est pas apparu à cette sorte de distinction particulièrement réalisée dans le traité werk, où tant que ce qui le distingue, ce n'est point une identité de semblance, c'est autre chose.

Quelle est cette autre chose ?

D'abord c'est que le sujet n'est point un signe, nous disons, c'est le représentant quelque chose pour quelqu'un ; lequelqu'un est la partie support du signe. La définition première qu'on peut donner d'un quelque chose c'est quelqu'un qui est susceptible à un signe : c'est la forme la plus élémentaire, où on peut s'exprimer, ainsi de la subjectivité : il n'y a point, objectivement, il y a quelque chose d'autre : le signe, qui représente ce quelque chose pour quelqu'un. Un signifiant se distingue d'un signe, d'abord en ce qui est en ce qu'il connaît de vous deux sens : c'est que les significants ne naissent pas d'abord que la présence de la situation sociale corrèle et rime d'autre. La première chose donc qu'il implique c'est que le rapport du signe à la chose soit effectif : ce qui ce n'est pas évidemment bien

23-

molin qui pourrait vous dire de quoi ils étaient la chose et nous en serons, bien sûr, assez heureux depuis le regulation IV pour que vous vous apprieviez de ce qui, pour vous, a la tête morte dans cette évidence naïve, permettant-là de vous le dire que lors est M^e, c'est à savoir que, comme on vous le enseigne à l'école, on ne peut additionner des tronçons avec des sortes vides, des polynomes avec des corrections et ainsi de suite. C'est tout à fait une erreur, cela ne concerne pas le droit qui à partir d'une définition de l'addition qui suppose, je vous imagine, une quantité d'éléments déjà suffisantes pour convaincre toute cette section du code.

Au niveau où les choses sont prises de nos jours dans la réflexion métaphysique, notamment pour l'expliquer par son nom dans la théorie des entités, il ne connaît dans les opérations les plus fondamentales, telles que celles, par exemple d'une réunion ou d'une intersection, il ne saurait du tout s'agir de poser des conditions excessives pour la validité des opérations. Vous pouvez très bien admettre ce que vous voulez au niveau d'un certain régime pour la simple raison que ce dont il s'agit dans un ensemble c'est autre chose. Il faut bien comprendre un peu théoriquement pourquoi ces deux cas peuvent exister : il s'agit si d'objets n^o de chose, il s'agit de 1 très exactement dans ce qu'on appelle disjunct des ensembles.

Ceci n'a pas point nous rencontré dans le texte original. Je suis évidemment pour une liberté totale : c'est quoi d'autre que cette réflexion sur ce que c'est qu'un l'acte? Mais peut-être n'êtes pas vous qui, dans la théorie mathématique la plus moderne, en font pourtant l'usage le plus clair, le plus lumineux.

Cet à propos tel, au tout qu'il n'apporte la différence de place, c'est à lui que nous allons nous référer pour notre l'approbation dans notre prochain travail, les rapports du sujet au signifiant : il fera un certain sens pour distinguons le signifiant du signe et que nous contrôlions où quel sera le signe qui doit franchir cet espace de la chose essentielle, la diverses réponses si vous ne permettez de ne pas faire ce cette formule, dont viennent le jour le signifiant, nous donneront précisément les deux moyens de la circonscription du sujet. J'ose dire déjà pour vous indiquer, vous appeler les formules sans lesquelles pour vous j'ai noté par exemple la fonction de l'inhibition, fonction d'extinction pour autant qu'il est dans une émission qui ne continue pas à être, etc... c'est-à-dire qui donne nous donner l'effet d'une émission, comme un certain code d'application du signifiant tel qu'il résulte de la recherche de la signification dans une chaîne signifiante. S (-) S.

Réponse à l'approbation

S (-) S

de ce à ce qu'il en résulte que justement que cette opinion est tout à fait bonne, et vous le savez bien je pense, vous étiez pour qui la réflexion est la base de votre expérience ; ce qui fait le fond de la réflexion de l'autorisation de réputation pour votre expérience de ce n'est pas que ce soit toujours la même chose que c'est intéressant. C'est celle ou pourquoi ce ne peut être biologique non, mais le sens, vraiment strictement, aussi bien pour ce qui est des implications que celles nous avons vues, c'est-à-dire des implications plus collatérales, les plus extrémistes, les plus extrêmes, C'est là que fait au signifier votre utopie pour y déceler l'incidence corrénelle de la condition du signifiant.

C'est peut-être ce que, ce rapport physique auquel je constate par l'omnipotence du signifiant comme tel, soul suppose possible ce qui est pour nous également l'expérience de la réputation.

Parlerez-vous à ce propos et ainsi, vous inquirez-vous, comment il faut rédiger la formule du signifiant, pour cela, pour commencer, ce dont il s'agit donc davantage du signifiant. Le signifiant, à l'envers du signe, n'est pas ce qui représente quelque chose pour quelqu'un, c'est ce qui représente précisément le sujet pour un autre signifiant ; sa nature est en quel-

da mai legnes at puma elle petre, somia vrea la evan,
poareva ce ce qea jaa pumte a, cea peata un lantage q,
pumce qea jastevant fo oula pumce alba quolqimodasse em
peut lat, demar dede algean, mala qat na pumce lat
denmar de algean,

La desemtation do la pumce, amine elle pumce enlje
tear au alvean priverebal et du lantage consetate jante.

ment dom dede lebergone do la coemtation al algean.